
2019年度 神戸女学院大学教職員組合 第一回執行委員会議事録 

 

日 時 2019年 4月 22日（月）12：30～13：20 

場 所 JD-312（石川先生研究室） 

出席者 石川、西野、藤田、Fukushima、郡司・木村（書記）、北川、小坂 

欠席者 なし 

※副委員長以下アルファベット順・敬称略 

 

 

＜報告＞ 

１． 大学組合投書箱 

 D 館 1 階に置いてあった投書箱を撤収するように大学から指示あり（藤田）。現在

ほとんど使用されていないので撤収し、JD館地下倉庫に置いておく。 

 

2. 大学教職員組合規約の確認 

 

＜議事＞ 

１． 新任教職員への組合加入のお願い 

    西岡麻祐子さん（チャプレン室）にも加入の案内を出す。 

（以前、チャプレン室職員が大学教職員組合に加入していた経緯があるため。） 

    吉永真理子さん（内部監査室）異動のため脱会。 

  特任・客員の区別、雇用形態を調べる（西野）  

      ＊勤務上のトラブルの相談窓口を明確にするためにも要確認。 

       非常勤講師の場合は、私大教連に窓口あり。 

  その上で、新任教職員に組合加入のお願いをする流れ。  

＊大学組合は年俸制契約職員に入会の声かけしている 

学院組合は年俸制契約職員に入会の声掛けしていない 

 

２． 組合員名簿の整理 

  部長会構成員・学部長は組合員の資格がないことを確認。 

       役職変更に伴う組合再加入について、 

寺嶋先生（前入試部長） 

西田先生（前教務部長） 

小林哲郎先生（前人間科学部学部長）に意思をたずねたところ 

再加入しないことを確認（木村）。 

今年度、図書館長の溝口先生について、昨年度図書館長だった蔵中先生が組合員



であったため、加入の意思確認を行なう。 

３． 2019年度・前期組合総会日程 

  6月 28日（金）昼休み L－28 

   教室予約（石川） 

 

４． 各係の仕事の分担確認 

  係ごとに引継ぎを進めておく。 

 

５． 総務部、他の組合との懇談 

  委員長から今年度執行委員を報告。 

 

６． 組合 HPの活用 

 現在、しばらく使用されておらず、リンク切れなど多数あり。 

リサーチルームの桜木さんにメンテナンスを依頼する。 

 組合から費用をお支払いする。 

投書箱の代わりとなる、組合員または執行委員宛に意見を述べる方法（掲示板やメ 

ールなど）について今後検討する。 

 

７． 過半数代表 

 誰が担当するか相談（石川） 

 

次回、連休明けに総会開催に向けて委員会を実施する予定。 

以上 


